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【R.I.  会⻑⾧長】  
 　 　ゲイリー  C.K.  ホァン  
【R.I.  2780地区ガバナー】  
 　 　渡辺  治夫  
【第9グループガバナー補佐】  
 　 　澤⽥田  君雄

【会 　⻑⾧長】齋藤 　永  
【副会⻑⾧長】太⽥田 　忠  
【幹 　事】⼤大川  久弥  
【副幹事】櫻井  康⼆二  
【会場監督】⼩小嶋  章司

会場：⼩小⽥田原卸センター内会議室  
⽇日時：2015年年5⽉月19⽇日 　12：30〜～13：30  
司会：櫻井  康⼆二    副幹事

✴ビジター  
千村 　憲⼀一様（⾜足柄RC）…お世話になります。  
✴会員誕⽣生⽇日  
⼤大川   久弥さん…本⽇日は誕⽣生⽇日のお祝いをいただきありがと
うございます。14⽇日で55才になります。これからもご指導
の程、宜しくお願い致します。  
✴奥様誕⽣生⽇日  
柳柳井 　 渉さん…家内の誕⽣生⽇日を祝っていただきありがとう
ございます。当⽇日を楽しみにしています。  
✴その他  
中村   維孝さん…ロイヤルプリンセス誕⽣生の⽇日、クイーンエ
リザベス号でロンドンを出航しオランダ、ドイツとまわっ
て来ました。  
⼩小嶋   章司さん…マイ・ロータリーを検索索したら、注⽬目リン
クにポールハリスと妻のジーンが住んでいた邸宅宅「カムリ
―バンク」の修復復をご⽀支援くださいとありました。庭に⽇日
本の灯篭があり、1935年年に⽇日本から寄付されたそうです。
私も少々ですが寄付しました。⾦金金⼭山さんのおかげです。あ
りがとう。  
杉本   博愛さん…妻がゴルフで始めて100を切切って95で回り
⼤大喜びしていました。  
鈴鈴⽊木  ⻯竜哉さん…当社5⽉月からクルーズビズ対応の為、本⽇日ネ
クタイなしで申し訳ありません。  

【今後の例例会・卓話スケジュール】   

5⽉月26⽇日（⽕火）施設⾒見見学会  
 　【場所】JAXA相模原  
      【会費】7,000円  
 　【⾏行行程】  
 　  10：40  ⼩小⽥田原駅⻄西⼝口発  
 　  11：00〜～11：40  例例会@卸商業団地  
 　  13:00〜～14：20  JAXA相模原（⾒見見学）  
 　  15：30〜～16：40  サントリー武蔵野ビール⼯工場（⾒見見学）  
 　  16：45〜～17：15  ⼤大国魂神社（参拝）  
 　  18：05〜～19：45  とうふやうかい鷺鷺沼店（⼣夕⾷食懇親会）  
 　  20：55 　⼩小⽥田原駅⻄西⼝口  
 　  21：15 　⼩小⽥田原卸組合会館  
 　  
6⽉月2⽇日（⽕火）通常例例会  12:30  
 　担当：内⼭山会員  
 　「卓話：社会保険労務⼠士  経営コンサルタント  
 　 　 　 　 　遠⼭山  茂雄様」  

6⽉月9⽇日（⽕火）通常例例会  12:30  
 　担当：⽯石崎ガバナー補佐  
 　「卓話：⽯石崎ガバナー補佐・⾦金金⼭山AGアシスタント／  
 　 　 　 　 　MY  ROTARYについて」 　

【⼩小⽥田原城北北ロータリー・クラブ】  
事務局：〒250-‐‑‒0211 　⼩小⽥田原市⻤⿁鬼柳柳172-‐‑‒9  
電 　話：0465-‐‑‒37-‐‑‒1222 　 　FAX：0465-‐‑‒37-‐‑‒7377  
URL：http://www.odawarajhrc.jp 　  
Mail：info@odawarajhrc.jp  
例例会場：⼩小⽥田原卸センター内会議室  
創 　⽴立立：1976年年4⽉月2⽇日 　承認：  1976年年5⽉月8⽇日  
例例 　会：毎週⽕火曜⽇日 　12:30〜～13:30  
クラブ会報委員会  
監 　修：⼤大川  久弥  
編集⻑⾧長：  ⼤大川 　誠  
コピーライター：⼤大川 　誠 　  
デザイン：⼩小林林  和彦  
フィールド：杉崎  勝成・須藤  公司

久保⽥田 　知⼦子委員⻑⾧長

ニコニコ箱 累計 目標

5月12日分 16,000 1,055,615 1,300,000

ロータリーに輝きを 
LIGHT UP ROTARY

会員数：48名

❖ ニコニコ箱

12：30   開会点鐘：齋藤 　永  会⻑⾧長  
ロータリーソング⻫斉唱  
「我等の⽣生業」  
スピーカーおよびビジターの紹介  
慶事祝福  
会⻑⾧長挨拶  
幹事報告／出席報告／委員会報告  
同好会報告／ニコニコ箱

13：00 担当：柳柳井委員⻑⾧長  
「卓話：⽔水スポーツ専務取締役関⽔水俊明様/  
    中⾼高年年のスポーツと障碍者スポーツ」

13：30 閉会点鐘：齋藤 　永  会⻑⾧長

例例会報告：2015年年5⽉月12  ⽇日（曇り） 　第1887回 　通常例例会
■ ■ 今 後 の メ ー キ ャ ッ プ 情 報 ■ ■   

-‐‑‒2015年年5⽉月-‐‑‒  

‣20⽇日(⽔水)  ⼩小⽥田原北北 　報徳会館  12:30  
 　 　 　 　｢卓話:中野、⼩小野、露露⽊木各会員／  
    　私にとっての⼩小⽥田原北北RC｣  

‣21⽇日(⽊木)  ⼩小⽥田原中 　報徳会館  12:30  
                       　｢卓話:クラブフォーラム、委員会報告Ⅱ｣  

‣22⽇日(⾦金金)  湯河原 　家族親睦  

‣22⽇日(⾦金金)  ⾜足柄 　おんりーゆ〜～ 　12:30  
 　 　 　 　｢卓話：クラブフォーラム/クラブ研修委員会｣  

‣25⽇日(⽉月)  ⼩小⽥田原 　報徳会館  12:30  
 　 　 　 　｢卓話:⼩小⽥田原の⿂魚のおいしい「わけ」｣  

‣26⽇日(⽕火)  箱根 　湯本富⼠士屋ホテル  12:30  
 　 　 　 　｢卓話：｣  

‣27⽇日(⽔水)  ⼩小⽥田原北北 　報徳会館  12:30  
 　 　 　 　｢卓話:クラブ協議会｣  

‣28⽇日(⽊木)  ⼩小⽥田原中 　報徳会館  17:30  
                      ｢卓話:⽥田中・堀⾦金金・⻄西⼭山各会員/「今までの  
 　 　 　 　ロータリー経験で⼀一番のいい思い出・苦い思い出｣  

‣29⽇日(⾦金金)  湯河原 　ニューウェルシティ湯河原  12:30 　  
                      ｢卓話:次年年度度会⻑⾧長・幹事｣  

‣29⽇日(⾦金金)  ⾜足柄 　おんりーゆ〜～ 　12:30  
 　 　 　 　｢卓話:クラブフォーラム/会⻑⾧長・会⻑⾧長エレクト｣  

-‐‑‒2015年年6⽉月-‐‑‒  

‣3(⽔水)  ⼩小⽥田原北北 　 　報徳会館  12:30  
 　 　 　 　｢卓話:国際ロータリーの国際戦略略/藤野幸夫会員｣  

‣5⽇日(⾦金金)  湯河原 　南⾜足柄市 　三好屋 　18:30  
 　 　 　 　夜間例例会  

‣5⽇日(⾦金金)  ⾜足柄 　おんりーゆ〜～ 　12:30  
 　 　 　 　「卓話：⼟土屋⼀一弘」  

■MEMO

本日の例会：通常例会（第1888回）

❖ 奥様誕⽣生⽇日
柳柳井 　由美⼦子さん（5⽉月15⽇日）

❖ ビジター
⾼高橋 　秀樹様（⾜足寄RC会⻑⾧長）  
千村 　憲⼀一様（⾜足柄RC）

❖ 会員誕⽣生⽇日
⼤大川 　久弥さん（5⽉月14⽇日）

　相応しい会員をご紹介ください！

R A C  
会員募集中

http://www.odawarajhrc.jp
mailto:info@odawarajhrc.jp
http://www.odawarajhrc.jp
mailto:info@odawarajhrc.jp


 　  

例例会報告：2015年年5⽉月12⽇日（曇り） 　第1887回 　通常例例会  
会場：⼩小⽥田原卸センター内会議室  
⽇日時：2015年年5⽉月12⽇日 　12：30〜～13：30

❖ 会⻑⾧長挨拶

【⽋欠席者】6名  
 　 　清 　康夫、⼩小林林  和彦、守屋  善男、河野  秀雄、  
 　 　⼤大野  英明、⽯石内  正彦  
【今回MU】1名  
 　 　清 　康夫（5/11 　⼩小⽥田原）  
【前回MU  5/5】休会  
【前々回MU  4/21】増加なし

中村  維孝  委員  
❖ 出席報告

齋藤 　永 　会⻑⾧長 　  
連休明けでしばらくぶりの例例会です。いか
がお過ごしでしょうか。  
今⽇日は⾜足寄ロータリークラブからお客さん
が来ています。昔からの知り合いで、今
は、会⻑⾧長をしています。  
彼の結婚式に以前出席させていただきまし
た。  

所変わればやり⽅方が違うことを感じたものでした。  
それは、ご祝儀を届ける⽅方式ではなく、会費制が北北海道のや
り⽅方と初めて知りました。後ほどお話をお聞きしたいと思い
ます。  
⾦金金曜⽇日から国際プロジェクトの⽅方々と数⼈人で、モンゴルに浄
⽔水器とコンポストと本を寄贈に⾏行行ってきます。  
昨年年国際プロジェクト委員会が、先に⾏行行きウランバートル
ロータリークラブに間になっていただき、今回、完成披露露式
に⾏行行ってきます。  
それでは⾜足寄ロータリークラブの会⻑⾧長の⾼高橋さん⼀一⾔言お願い
いたします。  

⾜足寄ロータリークラブの⾼高橋秀樹会⻑⾧長様よ
りご挨拶を頂きました。  

また両ロータリークラブのバナー
交換が⾏行行われました。

⼤大川  久弥 　幹事  
1)５⽉月のロータリーレートは１ドル118円
です。  
2)神奈奈川Ｅクラブの認証調印式が、6⽉月14
⽇日に横須賀メルキュールホテルで⾏行行われま
す。当初の会員は22名〜～24名の予定です。  
3)6⽉月よりクールビズを実施します。ネクタ
イは締めなくて結構ですが、ジャケットは

着⽤用して頂き、ロータリーバッジもお忘れの無いようお
願い致します。  

4) 4⽉月25⽇日に発⽣生しましたネパール⼤大地震への援助協⼒力力依
頼が国際ロータリ－よりきております。2780地区でも
義援⾦金金を集めて、まとめて現地へ送ることになりました
のが、当クラブでは国際奉仕委員会の予算から5万円を
⽀支出することで理理事会に於いて承認されました

出席報告 会員数 出席 M.U 出席率率率

5⽉月12⽇日 48(43) 37 1 88.37%

4⽉月21⽇日 48(44) 40 2 97.73%

4⽉月14⽇日 48(44) 39 1 93.18%

❖幹事報告

❖卓話

❖委員会報告
 　国際奉仕委員会・本多委員⻑⾧長  

ネパールの地震では8千⼈人も死者が出たそうで、地区から
援助協⼒力力依頼が来ました。国際奉仕委員会からきちんと
送った⽅方が良良いと思いましたので、5万円送らせていただ
きます。また5/15からモンゴルへ⾏行行きますのでよろしく
お願いします。5/16の式典にはRI会⻑⾧長ホァンさんが出席
されモンゴル全⼟土のRCが参加するそうです。その場で私
たちのプロジェクトが発表されるので、しっかり進めて
いきたいと思います。  

 　次年年度度・柳柳井幹事  
本⽇日例例会終了了後に準備理理事会を開催します。次週5/19に
は理理事役員委員⻑⾧長会議を⾏行行います。ご出席よろしくお願
いします。  

 　ゴルフ同好会・菊地会員  
先⽇日夜間例例会でゴルフをやりたいと話が出ました。⼤大事
な親睦の場ですが最近活動がなかったので、急遽6/21に
富⼠士屋ホテル仙⽯石コースでゴルフをやることになりまし
た。20名を⽬目標に開催しますので、箱根を元気づける意
味でもぜひご参加ください。

「新会員スピーチ」  

⽯石坂  弘之 　会員  
⼈人前で話をするのが⼤大の苦⼿手で緊張し
ております。私はリサイクルショップ
を経営しています。歴史は古くて、中
学⽣生の頃からオートバイをレストアし
て販売するアルバイトをしていました。
それが元で整備⼠士になりトヨタに就職

します。何年年か整備をやってから営業も経験しました。
30歳過ぎた頃で⾊色々考えていた時に知り合いから頼ま
れ、既存の飲⾷食店を壊して次に⼊入る⽅方の新しい店づくり
をする仕事に就きました。何故それを受けたかと⾔言う
と、⾞車車はただの鉄の塊ではなくて快適に過ごせるように
エアコンやシートがあり⽔水回りも必要で、実際の仕事は
⾞車車のレストアと似ていたからです。その後、私を誘った
知り合いが辞めて半ば強制的にその会社の中⼼心となった
のですが営業にうまく結びつかず、時代の流流れで貴⾦金金属
や切切⼿手などの買取りを始めました。それが⼀一番の転機と
なります。今から7年年前のことです。買取りをしながらよ
く⾔言われたのは「こういうものもいいの？」という質問
で、亡くなった⽅方の残したものを価値が分からず持ち込
む⽅方が多かったのです。そこでただの買取りでなく遺品
整理理を組み込んだらどうかと考えつき、今は不不⽤用品の⽚片
付けも扱っています。その場で「もっと整理理しておけ
ば」「通帳がどこか分からない」「どんな保険に⼊入って
いたか知らない」といった話を聞き、エンディングノー
トの必要性を感じています。現在リサイクルショップか
ら遺品整理理、不不⽤用品処理理を法に則ってやっています。⼩小
⽥田原市でしたら⼀一般廃棄物許可や産業廃棄物許可など必
要な資格が多くて、許可を得るまで1年年くらいかかりまし
た。リサイクルにプラスしてリフォームもやっています。
細かく⾊色々扱っていますのでお困りの際は⼀一⾔言お声かけ
ください。  

⾅臼井真⼀一 　会員  
私は運転代⾏行行業を営んでいます。6年年
前にリーマンショックで解雇になり、
職安で仕事が⾒見見つからず運転代⾏行行認定
の資格を得ました。最初はやる気もな
くお客様もいなくて、従業員もほとん
どタダで来てもらっている状況でし
た。いただいた⾞車車から始めた事業で、

皆さまのご利利⽤用でここまで来ることができました。周囲
に⽀支えられていると思います。ここにはタイヤ屋さんや
保険屋さんもいらっしゃいますので、そういった繋がり
を⼤大切切にこれからも頑張っていこうと思っています。

鈴鈴⽊木  ⻯竜哉 　会員  
 　みずほ証券の鈴鈴⽊木です。私は前回の
東京オリンピックが開催された昭和39
年年⽣生まれで51歳になります。⽣生まれは
新潟で⽣生後すぐ東京に移りました。神
奈奈川県とは縁が深く、⼩小中学校は川崎
で⾼高校は武蔵⼩小杉の法政⼆二⾼高、そして
法政⼤大学経済学部を卒業しました。中

学⾼高校はテニス部に所属していましたが、現在は週末東
京の⾃自宅宅に帰った際に近所の公園をジョギングするくら
いです。ゴルフも10年年ぶりくらいでとても下⼿手ですが、
せっかくなので参加したいと思っています。家族は妻と
⾼高2の娘。妻は⻁虎ノ⾨門⽀支店で⼀一緒に仕事をしていた同僚僚で
す。証券会社は転勤が多く、娘が⼩小学⽣生低学年年の頃は⼀一
緒に連れていきましたが、⼤大きくなってくるとそうもい
きません。豊橋⽀支店、東⼤大阪⽀支店から単⾝身赴任をしてい
ます。娘とはLINEで連絡していますが、最近はいきなり
洋服やバッグの写真を送ってきます。⺟母親に⾔言っても無
理理なものは直接画像を送ってくる訳です。⽢甘やかしては
いけないと思っても⼀一⼈人娘なのでつい買ってしまい、妻
から⽂文句句を⾔言われています。  
 　私の会社は新幹線通勤を認めておりません。週末だけ
東京に帰り、平⽇日は⼩小⽥田原で単⾝身赴任をしています。栄
町のマンションですので毎⽇日ライトアップされた⼩小⽥田原
城を⾒見見ながら帰宅宅しています。本当にきれいなお城だと
思います。  
 　⾦金金融業界は合併の繰り返しです。今⽇日お配りした資料料
は弊社の合併の歴史となります。昭和62年年に私が⼊入社し
たのは新⽇日本証券でした。そこから統合・合併を重ね
2013年年に現在のみずほ証券の形になっています。⼊入社当
時は親元から離離す意味で関東出⾝身者は関⻄西の⽀支店へ、関
⻄西出⾝身者は関東へ配属されました。私は関東出⾝身なので
初任地は⼤大阪梅⽥田⽀支店でした。駅前ビルの最上階から⼀一
⽇日の名刺刺回収ノルマを⽬目指して、毎⽇日オフィスに⾶飛び込
んでいました。今振り返るとそこで証券マンとしての基
礎を作ってもらったと思います。怒怒鳴られたりもしまし
たが、同時に可愛がってもらって楽しい思い出もたくさ
んあります。  
 　みずほ証券では2020年年オリンピックに向けてマーケッ
トは堅調だと考えています。6⽉月末21,000円を株価⽬目標
に据えており、中⻑⾧長期的流流れによると2020年年には
30,000円の⼤大台も有りうると考えています。例例えば「ロ
ボットによる産業⾰革命」は重要でしょう。毎年年50〜～60万
の⼈人⼝口が減っているので⽣生産性の向上は⾮非常に⼤大切切で
す。敢えて具体名を⼀一つだけ出すなら、モーター開発・
製造の⽇日本電産。オススメです。  
みずほグループは銀⾏行行・証券・信託を併せ持っていま
す。お役に⽴立立てることもあると思いますのでどうぞよろ
しくお願いいたします。

当ロータリークラブより⽇日本
ボーイスカウト⼩小⽥田原地区協議
会様へ賛助⾦金金として30,000円が
渡されました。

•⽇日本ボーイスカウト⼩小⽥田原地区協議会様へ賛助⾦金金の授与


